

Excélsior Sección: Nacional 2024-04-10 02:43:51

229 cm<sup>2</sup>

Página: 11

1/1



Acierto y error. El INE, a cargo de la consejera Guadalupe Taddei, no cambiará los formatos de dos los debates por venir. Informó que las candidaturas aceptaron los formatos y en los ensayos se propusieron variaciones para agilizarlo, cosa que no aceptaron. El consejero Martín Faz y las consejeras Carla Humphrey, Claudia Zavala y Dania Ravel aseguraron que las preguntas que se realizaron en el primer debate fueron formuladas por ciudadanas y ciudadanos de todo el país. Sólo corregirán lo que salió mal. Lo que no tienen permitido es fallar el 2 de junio. Ahí no.

Advertencias. El líder nacional de Morena,
Mario Delgado, aseguró que los programas
sociales sí están en riesgo con la oposición y pidió
al INE no caer en su trampa, ante la solicitud de
la candidata Xóchitl Gálvez de organizar una
campaña en la que se difunda que son derechos
constitucionales. Delgado criticó a los partidos
de oposición por promover nuevos programas
sociales, cuando en el pasado consideraron que
era una estrategia populista. "Mienten, porque sí es
importante que hablemos de los programas sociales,
porque no basta que estén en la Constitución", dijo. La
desesperación, fiel aliada en tiempos electorales.

En buenas manos. Un grupo de asesores parlamentarios del Senado se inconformaron por la decisión de concluir su trabajo el 30 de abril y que les finiquiten tres meses más, ya que desean laborar hasta el 31 de agosto. Después de una breve asamblea en el Senado, se dirigieron a las oficinas de Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, para pedirle que sus contratos no concluyan. Históricamente, este tipo de contratos concluyen el 30 de abril o el 30 de mayo, porque ya no operan las comisiones. Un detalle menor que en manos de Monreal pronto será resuelto.

¿Somos o no somos? El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, colocó a su gran amiga Verónica Pérez Herrera como candidata plurinominal en la circunscripción O1. Hay que recordar que la actual diputada local en Durango fue la principal promotora para que no se aprobara en ese estado el matrimonio igualitario. Y ahora resulta que Pérez Herrera se registró ante el INE como candidata de acción afirmativa, es decir, como persona de la diversidad sexual, cuando ella no pertenece a la comunidad LGBTIQ+. Activistas de la diversidad sexual exigen que "salga del clóset" y trabaje en favor de ésta o que renuncie. Está a tiempo de pensarlo.

Agua y aceite. La fórmula que en teoría no se mezcla, sí lo hace en la práctica. Jaime Mata, alcalde sustituto en Benito Juárez, criticó la gestión del problema del agua en la demarcación, destacando la contradicción y falta de acción de las autoridades capitalinas, encabezadas por Martí Batres, tras, primero negar y luego admitir la contaminación del suministro. Mata denuncia el impacto negativo evidenciado por más de 300 reportes de agua de mala calidad, que causan diversas. La inacción de Sacmex ante la demanda de respuestas concretas, es grave. Estamos hablando de la salud. ¿No les importa?

